

CNB-PLONGEE : Reprise des activités de la saison 2023 ! Bonjour à toutes, à tous,

Mi-novembre déjà!

Nous avons eu l'occasion de nous croiser autour du bassin des Bordes et vous avez, pour les nouveaux venus, pu (re)découvrir les premières sensations de la plongée, pendant que les plus anciens arpentaient les lignes d'eau à la recherche de quelques courbatures bienveillantes...

Après un break durant la quinzaine des congés de la Toussaint, nous allons nous retrouver pour une période de 6 semaines (17 séances), dans une eau limpide et toujours chauffée à l'identique (merci la géothermie): l'heure est à la reprise des activités!

Les progressions vont se remettre en place, animées par vos encadrants, toujours impliqués, dans un mixte d'exercices aquatiques et de quelques séances théoriques et pratiques. Les immersions en fosse vont revenir pour celles et ceux qui s'entraînent jusqu'à 20m.

Deux d'entre-nous Michel MO' et Yves LOI' vont être en formation Technicien Inspection Visuelle les 18 et 19 prochain, au CODEP 94 à Gentilly, avec notre formateur local Daniel B' pour participer aux travaux d'entretien de notre matériel : chanceux que nous sommes d'avoir cette belle équipe des Mato's toujours présente et motivée, comme vous pouvez le voir et en bénéficier tous les vendredis notamment.

Et peu de temps après, c'est 22 plongeurs-plongeuses (et 7 accompagnantes) bien « chanceux/ceuses » qui partiront faire une **escapade ultramarine en Martinique** du 25/11 au 2/12! Escapade bonheur au pays du jus de canne, pour 10 plongées explo au départ de Saint-Pierre et quelques visites découverte de la vie et des spécialités locales ...

Patricia, notre Vice', vous proposera à nouveau les **énigmes bio hebdomadaires** ... avant de refaire son sac de plongée (elle revient d'une croisière Sud en Mer Rouge, où elle a croisé le Longimagnus!), pour partir en mission « Plongeurs du Monde » et participer activement à une nouvelle quinzaine de formation à objectif professionnel pour des jeunes locaux! Ah oui, une précision : c'est à Madagascar! Y a pire ... Bravo à elle, infatigable plongeuse ... du monde.

La reprise sera l'occasion, dès mardi 8/11 prochain de **finaliser les dossiers d'inscription et prise de licence**, même si un très gros boulot a déjà été entrepris pendant le break, par notre Trésor' MarieT. Merci à elle. Les licences ont été reçues ou pour certaines d'entre-elles sont encore en route. N'hésitez pas à signaler au Bureau si vous ne l'avez pas encore récupérée, et n'oubliez pas de nous informer de vos éventuels changements d'@dresse messagerie ou de n° de portable.

La commission Animation-Communication, nos z 'Animo's vont plancher comme ils en ont l'habitude, avec imagination et implication, pour préparer les activités variées qui seront proposées sur les mois prochains.

Voilà. A très bientôt donc et au plaisir de vous retrouver pour reprendre et écrire ensemble la belle histoire de cette saison prometteuse dans cette époque si improbable.

Bien sincèrement. Pour le Comité directeur et les encadrants, Frédéric BARBE, Président.